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INTERVIEW VERITE

FICHE D’IDENTITE

Nom : CUILLER
Prénom : Charles
Né le 19 novembre 1988
Lieu de résidence : Beuzeville-la-Bastille (Manche)

Profession : Jockey
Discipline : Trot
Poids : 72 kg
Taille : 1m86

CHARLES
CUILLER

Charles CUILLER, né le 19 novembre 1988, est un
jeune jockey issu du milieu de l’élevage notam-

ment du côté de son père. Passionné par les che-
vaux, il tente sa chance par l’école de Graignes à
l’âge de 14 ans où il aura pour mettre d’apprentis-
sage « Laurent Barassin » avec qui il fera ses pre-
mières montes. Après ses 2 ans de piges, il effectue
différents stages notamment dans tout ce qui
touche à la sellerie ou encore le domaine médical
autour des chevaux. Après toutes ses expériences,
il rentre dans le prestigieux « Haras de Bellevent »
et intègre l’équipe de Pierre Levesque. Avec un
effectif de qualité et son talent de driver, il  enchaî-
ne les victoires et ne tarde pas à passer profes-
sionnel, passant le cap des 50 victoires il y a envi-
ron 2 mois de cela.

Rencontre avec un jeune homme polyvalent et travailleur, qui ne demande qu’à gra-
vir les échelons à la vitesse grand « V ».
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A quel âge avez-vous débuté dans le
métier des courses ?
J’ai fais un BEP à l’école de Graignes à
l’âge de 14 ans. J’ai participé à ma premiè-
re course à 16 ans. 

Qui a été votre maitre d’apprentissage ?
J’ai commencé mon apprentissage chez
« Laurent Barassin » pendant 2 ans et j’ai
ensuite continué chez Pierre Levesque
avec qui je suis toujours actuellement.

Quel a été le « déclic » pour passer le cap ?
Je suis issu du milieu des chevaux. Mon
père faisait de l’élevage donc j’ai toujours
plus ou moins baigné dedans.

A ce jour, combien de victoires compta-
bilisez-vous ?
J'en ai pour l’instant 55, je viens de passer
professionnel il y a deux mois environ.

Dans votre palmarès, quelle est la vic-
toire la plus marquante ?
C’était au tout début de ma carrière chez
Pierre Levesque. La veille de mes 19 ans j’ai
remporté ma première victoire sur l’hippo-
drome de Vincennes au sulky de « Napoule ».
Un moment que j’oublierais jamais.

Quel est votre hippodrome de prédilec-
tion ?
Je ne suis pas loin de l’hippodrome de
Cabourg alors je me fétiche toujours un

Question de
«VECU»

peu quand je me rends la bas ! Sinon j’ai
remarqué une certaine réussite quand je
vais au Mont-Saint-Michel notamment.

Quel est le numéro avec lequel vous
avez le plus de réussite ?
Mon chiffre fétiche est le 13, récemment
j’ai gagnée 4 courses d’affilées avec ce
numéro. (Sourires).

Quelle est la couleur de casaque qui
vous porte le plus chance ?
Le jaune et le noir qui sont les couleurs de
l’écurie que je porte au quotidien. 

Êtes-vous superstitieux ?
Pas vraiment.

Je suppose alors que vous avez un
« petit » rituel ?
Il y a certains jockeys qui gardent la même
place après une victoire dans le vestiaire
par exemple, mais moi pour l’instant je
n’en ai aucun.

Vous préférez courir des épreuves dis-
putées sur des sprints ou des longues
distances ?
Disons que ça dépend essentiellement du
sujet que j’ai entre les mains. Maintenant
si j’ai le choix je prendrais de préférence un
parcours de vitesse.

Vous faites parties des drivers qui pré-
fèrent trotter dans le groupe de tête ou
plutôt attendre à l’arrière garde ?
Alors chez moi c’est assez paradoxale car
j’aime aller devant dans le groupe de tête,
alors que la plupart des chevaux de l’écurie
doivent être cachés à l’arrière garde et
venir finir. 
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Avez-vous un agent qui travaille pour
vous afin de gérer vos montes ?
Non pas pour l’instant. Visiblement il y en
a de plus en plus qui s’instaurent dans le
monde du trot mais je ne sais pas encore si
ça vaut le coup.

Avez-vous une anecdote à nous racon-
ter ?
Alors c’est une anecdote assez particulière.
En novembre dernier sur l’hippodrome de
« Graignes » je faisais une rentrée avec
« Roxane de Beaumée » en étant ferrée et
je devais juste faire le petit parcours. Ce
jour-là un ami vient me voir avant la course
et me demande si j’ai une chance, je lui
réponds bien entendu que j’allais courir
gentiment sans aucunes prétentions. La
jument était bourrée de gaz durant le par-
cours et je suis venu prendre le meilleur
aux abords du poteau à 106/1. Comme quoi
on ne maitrise pas toujours tout (Sourires) !

Quel est votre plus beau souvenir en
tant que homme?
Je vais être un peu vieux jeu, mais je dirais
la rencontre avec ma compagne, Camille ! 

Combien de chevaux montez-vous le
matin ?
Je monte généralement 5 à 6 chevaux le
matin. Il y a beaucoup de pensionnaires au
haras, donc du travail on en a !

Pouvez-vous citer à nos lecteurs des
chevaux à suivre prochainement ?
Il y a « Urgos du Cèdre » qui se montre
régulier et qui est un de nos gros espoirs
chez les 4 ans. A suivre dans quelques
semaines, vous avez « Titan d’Occagnes »
qui ne touche pas terre en ce moment à
l’entrainement. Il va grimper les échelons
rapidement s’il répète en course ce qu’il
fait le matin.

Quel est votre modèle dans la profes-
sion ?
Pierre Levesque est un grand professionnel,
et je ne dis pas ça car je suis chez lui. Il a un
réel savoir-faire que j’admire.Comme pilote
Jean-Michel Bazire est tout simplement un
exemple pour nous tous.

Question de
«MEMOIRE» Question de

«GOUT»



25L’INVITE DU MOIS

Vous êtes plutôt « sucré » ou « salé » ?
Je suis sucré.

Vous êtes plutôt mer ou montagne ?
Plutôt mer.

A part la France, dans quel pays aime-
riez-vous vivre ?
Si j’avais à choisir je prendrais les Etats-
Unis notamment pour découvrir le système
des courses qui est totalement différent
chez eux. 

Avec quelle voiture roulez-vous ?
J’ai une Renault Mégane coupé.

Vous êtes plutôt de « droite » ou de
« gauche » ?
Je suis de droite.

A part le vôtre, quel sport aimez-vous
pratiquer ?
J’aime bien le foot et le tennis.

Vous êtes plutôt « speed » ou « zen » ?
Je suis de nature « zen ».

Vous êtes plutôt attiré par les brunes,
les blondes ou les rousses?
Je suis plutôt blonde ça parait évident
(Sourires).

Quel est le plat auquel vous ne pouvez
pas résister ? 
Une escalope de dinde à la normande. Celle
avec beaucoup de crème fraiche.

Quel est votre film de référence ?
C’est un film qui date un peu, c’est « Un
homme à part » avec Vin Diesel.

Quel genre de musique écoutez-vous ?
J’écoute de la variété française.

Quelle est votre genre de lecture ?
Je lis les journaux, je me force un peu de
temps en temps pour me cultiver.
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Vous êtes vous fixé un objectif  pour les
mois à venir ?
Continuer à prendre de l’expérience car je
ne suis qu’au début de ma carrière. Je veux
aussi continuer à gagner des courses avec
des jeunes chevaux car j’ai un petit faible
pour eux. Dans un avenir proche il est pos-
sible que j’essaye d’entrainer mes propres
chevaux.

Si demain vous rencontrez un génie qui
est prêt à exaucer un de vos souhaits,
quel serait-il ?
Posséder un grand haras rien que pour moi.

En quel animal aimeriez-vous être réin-
carné ?
En aigle pour être libre. 

Comment vous voyez-vous dans 25 ans ?
J’espère avoir des enfants, une écurie qui
tourne bien et la santé.

Savez-vous qui a peint la « Joconde » ?
(réponse : Léonard de Vinci)
(Après un indice) Léonard de Vinci.

Qui a écrit « Les Misérables » ? (répon-
se : Victor Hugo)
(Après un indice) Victor Hugo

Pouvez-vous me citer le nom d’un atta-
quant de l’équipe de France de football ?
Samir Nasri.

Quelle est à la capitale de l’Australie ?
(réponse : Canberra)
Canberra

Quel cheval a décroché « le prix
d'Amérique » en 2004 ? (réponse :
KESACO PHEDO)
(Après avoir cité plusieurs anciens vain-
queurs) « Kesaco Phedo ».

Pouvez-vous me citer le nom du galo-
peur qui gagné le prix d'Arc de triomphe
en 2011 ? (réponse : DANEDREAM)
Je ne sais pas.

Êtes-vous marié, divorcé, célibataire ou
en concubinage ?
Je suis en concubinage.

Avez-vous des enfants ?
Non pas encore.

Combien gagne un professionnel comme
vous ?
Les mois ne sont jamais les mêmes, je
dirais entre 2000€ et 2500€.

Quand vous n’êtes pas sur un hippo-
drome que faites-vous ?
Généralement je me repose.  Sinon je sors
entre amis ou alors je fais les magasins.

Si vous deviez vous définir en quelques
mots…
Je suis assez calme et travailleur.

Quel est votre plus gros défaut ?
Cela m’arrive d’être individualiste. J’aime
travailler seul par moment.

Quelle a été votre plus grosse dépense ?
Ma voiture tout simplement.

Question de
«CULTURE»



Quelle a été votre plus grosse folie ?
Disons que j’ai déjà pas mal dépensé pour
des voyages. Récemment je suis parti en
Thaïlande par exemple. 

N’est-il pas dur de concilier votre vie de
famille et votre vie professionnelle?
Non ma famille est située près du haras,
cela permet de passer du temps ensemble.

A part votre métier avez-vous une
autre activité qui vous fait « vibrer » ?
Je suis investi tous les jours dans les che-
vaux, je n’en ai pas besoin d’une autre (rires).

Où passez-vous vos courtes vacances ?
Je pars à Paris ou parfois dans le sud pour
aller chercher le soleil. Quand je peux je
vais aussi à Deauville notamment me bala-
der sur le marché du dimanche matin.

Connaissez-vous votre « Quotient
Intellectuel » ?
J’avais fais un test il y a longtemps et je me
rappel du nombre 145, mais je ne peux pas
vous dire si c’est exact ou pas.

Avez-vous un regret qui vous revient
parfois à l’esprit ?
J’ai perdu mon père il y a 2 mois et j’aurais
aimé profiter davantage de sa présence. 

Vous êtes plutôt au « régime sec » ou au
« buffet à volonté »
Je reste buffet à volonté malgré mon métier.

Avez-vous un message à adresser aux
turfistes ?
Je voudrais leur dire que l’on a besoin
d’eux, alors je les invite à continuer de
venir nous encourager. C’est toujours plus
passionnant pour nous d’avoir une ambian-
ce de turfiste qu’un hippodrome vide.

Avez-vous menti au cours de cette
interview ?
Non non.

Merci pour ce moment !
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